

# **Au fil de l'Évangile du mardi : Membres de la famille de Dieu**

Commentaire pour le mardi de la 8ème semaine du temps ordinaire. Vous recevrez dans ce monde "au centuple". Jésus nous invite aujourd'hui à considérer le privilège de faire partie de la grande famille chrétienne et à ne pas oublier que Dieu ne se laisse pas gagner en générosité, nous gratifiant abondamment des sacrifices et des renoncements que nous avons faits pour le suivre sur le chemin.

## **Évangile (Marc 10:28-31)**

En ce temps-là,

Pierre se mit à dire à Jésus : « Voici que nous avons tout quitté pour te suivre. »

Jésus déclara :

« Amen, je vous le dis : nul n'aura quitté, à cause de moi et de l'Évangile, une maison, des frères, des sœurs, une mère, un père, des enfants ou une terre sans qu'il reçoive, en ce temps déjà, le centuple : maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres, avec des persécutions, et, dans le monde à venir, la vie éternelle. Beaucoup de premiers seront derniers, et les derniers seront les premiers. »

---

## **Commentaire**

L'Évangile d'aujourd'hui commence par les paroles de Pierre à Jésus : "Voici que nous avons tout quitté pour te suivre". Il dit cela parce que quelques instants auparavant le Seigneur les avertissait de la difficulté d'entrer dans le Royaume de Dieu (cf. v. 24), surtout pour ceux qui n'étaient pas prêts à abandonner leurs biens pour le suivre sur le chemin.

Pierre et les autres disciples avaient suivi le Seigneur dans ses différents voyages depuis un certain temps, et avaient fait l'expérience directe de la joie et des sacrifices que cela impliquait. En entendant les dures paroles de Jésus, le futur pasteur de l'église était rempli de doute et peut-être de crainte. Lui et les autres, contrairement à l'homme riche, avaient abandonné leurs biens pour suivre le Maître.

Jésus le rassure et lui rappelle que si le chemin du disciple exige la volonté de porter sa croix quotidienne, il s'agit en réalité de renoncer à tout ce qui ne correspond pas à la nouvelle famille à laquelle ils appartiennent désormais, composée de beaucoup plus de frères, de sœurs, de mères et d'enfants (v. 30).

Jésus invite Pierre à penser que le chemin qu'il a entrepris est entièrement positif et que les différents sacrifices qui nous sont demandés au cours de notre vie ne sont pas arbitraires ou destinés à être rejetés sans autre forme de procès, mais qu'à travers eux nous nous préparons à devenir des membres dignes de la famille divine.

Aujourd'hui, il nous est rappelé que nous sommes tous appelés à cette communion d'amour. Par conséquent, lorsqu'il nous semble que dans notre vie chrétienne les

renoncements comptent plus que les satisfactions, nous pouvons nous rappeler les promesses du Seigneur, et lui demander de nous aider à réaliser que le centuple est expérimenté lorsque nous partageons joyeusement la vie avec les personnes qui nous entourent, sachant que nous faisons partie de cette grande famille, la famille de Dieu.

Martín Luque // maroke - Getty Images

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/gospel/evangile-du-mardi-membres-de-la-famille-de-dieu/> (05/02/2026)